

Les grandes catastrophes lyonnaises

Adrien Bostmambrun le vendredi 14 mars 2025

Nous nous sommes retrouvés environ 30 personnes pour connaître les catastrophes que les Lyonnais ont vécu au fil des ans :

- Les épidémies, dont la peste de 1628
- Des incendies spectaculaires : l'hôtel de ville en 1674, le théâtre des Célestins en 1871
- Des crues historiques depuis des centaines d'années ; celles de 1840 et 1856 furent documentées
- Une bousculade sur le pont de la Guillotière en 1711
- Un glissement de terrain monstre à Fourvière qui tua de nombreux pompiers (monument au cimetière de Loyasse) en 1930

Lors de la seconde guerre mondiale, beaucoup de ponts furent dynamités.

Enfin certains se souviennent de la catastrophe chimique de Feyzin en 1966 et de l'accident du bus scolaire en 1976 dans le port Edouard-Herriot.

MO.R